

EL CASTRISMO RECRUDECE LA REPRESIÓN A LAS DAMAS DE BLANCO

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 11 de Enero de 2012 11:36 - Actualizado Miércoles, 11 de Enero de 2012 11:41



La portavoz de las Damas de Blanco, Berta Soler, denunció el martes una nueva escalada de actos de hostigamiento, al tiempo que la ilegal Comisión Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional (CCDHRN), radicada en La Habana, reportó en el 2011 al menos

EL CASTRISMO RECRUDECE LA REPRESIÓN A LAS DAMAS DE BLANCO

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 11 de Enero de 2012 11:36 - Actualizado Miércoles, 11 de Enero de 2012 11:41

4,123 detenciones temporales contra opositores pacíficos.

Juan Carlos Chavez

jcchavez@elnuevoherald.com

Mientras tanto, en Palma Soriano, el ex preso político José Daniel Ferrer García, confirmó que 17 activistas realizaron un acto de protesta exigiendo una mejora de las condiciones de vida y libertades para la población civil.

Sobre la situación de las Damas de Blanco, Soler dijo a El Nuevo Herald que el recrudecimiento de la violencia tiene como objeto “obstaculizar” las actividades del colectivo femenino. Asimismo denunció que la extrema vigilancia policial y los ataques que han sufrido varias de sus integrantes en las últimas 72 horas pretenden bajar el tono a su activismo poco antes de la visita del Papa Benedicto XVI a Cuba, entre el 26 y el 28 de marzo.

“Es algo inconcebible, quieren sacarnos de circulación, pero aún así somos muchas mujeres valientes que vamos a continuar exigiendo la libertad de nuestros presos y el respeto a los derechos humanos”, precisó Soler.

Las Damas de Blanco transformaron la escena opositora con sus caminatas pacíficas por la liberación de los presos políticos. Todos los domingos asisten a una misa en la Iglesia de Santa Rita, en el barrio de Miramar, y luego marchan con gladiolos por la Quinta Avenida.

Soler mencionó el caso de Gertrudis Ojeda Suárez, quien fue agredida el domingo por turbas progubernamentales luego de haber pintado consignas contra el gobierno cubano en la pared de su vivienda, en Holguín. También dijo que fueron acosadas las activistas Maritza Castro, en La Habana, así como Sandra Guerra Pérez y Claribel Rodríguez, en el poblado Ojo de Agua, en Melena del Sur.

La presión contra el grupo de mujeres y el consistente seguimiento de agentes de la Seguridad del Estado coinciden con informes independientes sobre miles de arrestos de disidentes en Cuba. Elizardo Sánchez, director de la CCDHRN sostuvo que los 4,123 arrestos “arbitrarios” violan y criminalizan el libre ejercicio de todos los derechos civiles y políticos, económicos y culturales. En dos años Cuba ha registrado un aumento significativo de intentos

EL CASTRISMO RECRUDECE LA REPRESIÓN A LAS DAMAS DE BLANCO

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 11 de Enero de 2012 11:36 - Actualizado Miércoles, 11 de Enero de 2012 11:41

de protestas antigubernamentales en medio de una espiral de violencia y procesos sin garantías jurídicas.

“Con este alto nivel de detenciones de corta duración, por varias horas o días e innumerables casos de violencia policial, el régimen castrista ha roto todos sus récords en los últimos 30 años”, apuntó Sánchez. En su informe destacó el hecho de que las autoridades de la isla ordenaron operativos policiales en diciembre contra 796 disidentes. En el mismo período del 2010 se documentaron 300.

“El informe habla por sí solo, es decir, todo esto indica una tendencia real donde la represión no cesa”, añadió Sánchez.

En Palma Soriano, 18 millas al noroeste de Santiago de Cuba, el ex preso político Ferrer, coordinador de la Unión Patriótica de Cuba, informó que unos 17 activistas salieron el martes a protestar por la situación interna. En noviembre y diciembre varios hechos de violencia se reportaron en esta ciudad que tiene reputación de ser un lugar que requiere de un control más estricto de la Seguridad del Estado.

“El grupo caminó más de 16 cuadras dando vivas a la oposición pacífica y a las Damas de Blanco y los derechos humanos, entre otras consignas”, dijo Ferrer en Háblalo sin Miedo, un sitio que permite a los disidentes cubanos llamar a un número de teléfono de Estados Unidos y grabar un informe. La instalación envía alertas por correo electrónico a sus seguidores.

Read more here:

<http://www.elnuevoherald.com/2012/01/11/1100280/recrudecen-represion-contra-damas.html#storylink=cpy>